

1 運動会の実施について

5月23日（土）に実施予定であった、運動会については、中止いたします。現時点では、2学期に実施が可能かどうかで調整しております。

2学期の実施の可否および実施日については、今後の新型コロナウイルス感染症および同感染症に関する緊急事態宣言の状況により、検討をしています。

このことに伴い、5月23日（土）・25日（月）について、現時点では以下のように変更します。

5月23日（土）

【変更前】 運動会を実施

【変更後】 休業日（授業もありません）

5月25日（月）

【変更前】 運動会の振り替え休業日

【変更後】 授業日

なお、今後の新型コロナウイルス感染症拡大の状況により、再度変更の可能性があることをご了承ください。

2 eラーニング「すらら」について

今回の市教育委員会のeラーニング「すらら」の確認について、「タブレットが無い、ネット環境に無い状況では、学校再開後の学習に影響が出てしまうのでは」というご心配の連絡をいただいておりますが、「すらら」の活用を前提としての授業の実施をすることはありませんのでご安心ください。

これまで、休業中の課題として、課題をホームページに示したりしておりましたが、新型コロナウイルス感染症の今後の状況がわからないため、課題提示の方法としてeラーニングを導入すると仮定した場合、活用できる環境がないご家庭数を市教育委員会が把握するため、市内全校で確認しております。

臨時休業中に、保護者の方には今回のような「eラーニングの調査（第4報・第5報）」や「4月27日・28日の教科書等の配布（第6報）」等、多くの連絡やお願いを、メールやホームページ等にて実施しております。

ご協力に感謝いたしますとともに、引き続き、感染予防のために、お子さん・保護者の皆様・ご家族の皆様におかれましては、うがい・手洗いの励行、不要不急の外出をしないなど、ご協力いただきますようお願いいたします。